
    

 

 

 

 

 今年も残りあと僅かとなりました。振り返えるといろいろな行事で会員の皆様方にご協力

をいただいたお陰で順調に終えることが出来ました。この場をお借りして御礼申し上げます。  

また、来年度の本部役員の候補者の選考も順調に進んでいると聞いております。 

子どもたちが楽しい小学校生活を過ごせるように学校や地域と連携しながら時

代に合った形へ『チェンジ＆チャレンジ』を続けたいと思っておりますので、 

引き続きご協力をお願いします。 

 

 

今号では、学校部と広報部の主な活動をご紹介致します。 
 

 

保護者の方々のご協力のもと、子どもたちが安全で楽しい学校生活が送れる様に活動してい

ます。ベルマーク集計、給食試食会などでは、保護者の方々のコミュニケーションの場、情

報交換の場ともなっており、楽しく作業をしています。 

＊ベルマーク講習会に参加（代表者 2 名） 

＊運動会校内パトロール      ＊図書の本の選定 

＊ベルマーク回収集計（2 回）   ＊給食試食会（2 回） 

＊図書室前渡り廊下の装飾     ＊卒業式の来賓受付 

＊入学式の来賓受付 

 

◎今後ともご協力のほどよろしくお願い致します。 

 

 

 

学校行事の取材・編集・印刷を行い、 

PTA 会報誌「一之江だより」を年４回発行します。 

広報誌作りを通して子どもたちの学校生活を身近に感じること 

ができる良い機会になりました。ご協力いただきました皆様、 

ありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。

        ＰＴＡだより 一之江小学校ＰＴＡ 

２０１７．１２．１５ 

各部活動内容  

堀江会長よりご挨拶 

学校部 

広報部 

＜ ベルマーク集計の様子 ＞

＜ 編集作業の様子 ＞ 

～ペットボトルのキャップの回収にご協力を～ 

エコキャップ回収事業は「江戸川区小学校 PTA 連合協議会」の奨励により行われております。

【回収箱】職員玄関（場所が変更になっています。ぜひお子様にも場所をお伝えください。） 

【ご注意】１．洗浄と乾燥をする。２．キャップについたシールは剥がす。 
     （レジ袋は回収箱にいれないようにお願いします） 

エコキャップ回収活動 



 

 

 

＜６年生体育大会＞１０月１８日（水） 

 江戸川区陸上競技場で保護者の方とともに応援しました。頑張っている子どもたちの姿に感動しました。

  

 

 

＜一之江小まつり＞１０月１４日（土） 

 雨天での開催となりましたが、事故や怪我もなく子どもたちと触れ合い、たくさんの笑顔を見ることが

できました。前日、当日ともにたくさんの保護者の方にご協力いただき、心より感謝申し上げます。 

＜新一年生 帽子の採寸＞１０月２４日（火） 

 就学時健診時に帽子の採寸を行い、新一年生のみなさんへ PTA 会費より校帽をプレゼントしています。

来春には、少し大きな校帽を被ったかわいい姿を見られるのが楽しみです。 

＜ふれあいもちつき集会＞１２月９日（土） 

本年度より PTA 主催行事として新たなかたちでの開催となりました。 

子どもたちが、臼の中の餅をめがけて杵を振り下ろし、力いっぱい餅を 

つきました。参加した子どもたち皆が、餅つきの体験をすることができま 

した。つきたてのお餅で、地域の方、先生方、協力者のみなさんで素敵な 

鏡餅を作っていただきました。できあがった鏡餅は、校内に飾ります。 
 

【マメ知識】鏡餅はなんで準備するの？ 

新年の神様である歳神様（としがみさま）をお迎えして、 

「今年１年が幸せでありますように」とお祈りするためです。 

そして、歳神様がお正月の間に落ち着く居場所が鏡餅と言われています。 

おせち料理は、その神様をお迎えするためにつくる料理です。 

 

 

 

 

 

 

 

＜一之江駅西口イルミネーションまつり＞１１月４日（土） 

一之江小吹奏楽部の楽器の準備や片づけ等のお手伝い。 

＜地域ぐるみの防災活動＞１１月１２日（日） 

防災活動イベントのサポートスタッフとしてお手伝い。 

＜会長会ソフトバレー大会＞１１月２６日（日） 

瑞江地区９校による会長会ソフトバレー大会に先生方と参加しました。 

日頃の運動不足解消！ではなく、今年こそ優勝！を目標に練習しました。 

結果は惜しくも予選リーグ２位。総得点数１点差による悔しい結果となりました。 

来年は優勝だ！！！！ 

＜人権セミナー「先生に何をどこまでお願いしてもよいの?」＞１2 月４日（月） 

人権セミナーがタワーホール船堀で開催されました。参加された方より感想をいただきましたので、一

部をご紹介いたします。 

・普段なかなか聞けないインクルーシブな教育について聞けて、とても興味深かった。憲法について学

ぶこともないので、初めて知ることも沢山あり学びました。 

・法律の話が多く難しいところもありましたが、まず、親や子どもがどのようなことに困っているのか

悩んでいるのかを細かく学校に伝えることも大事だと気付いた。 

・今生きている時間を大切に、あたたかい気持ちで、寄り添うことが大事だと思った。「たった一人で

もまわりと意見が違っても、一人の意見は守られる」という話が聞けて良かった。 

 

 

 

PTA 主催行事等 

２学期の主なＰＴＡ本部活動内容

地域活動への参加等 

学校行事等お手伝い 

Ｐ子 

＜もちつき集会の様子＞ 

 ２学期は、PTA 主催の大きなイベントがいくつかあって、少し忙しかったかな。 

でも、子どもたちの笑顔や楽しんでいる様子に、やってよかった、私も楽しかったと

思えたわ。まだまだ、至らない点もあったと思うけれど、来年も楽しんでもらえる様

に頑張りたい！！ 
保護者の皆様、今年１年ありがとうございました。来年もよろしくお願いします！！

＜ソフトバレーボール大会の様子＞


